

mehrfacher Nachfragen. Die genaue Adresse der Firma konnte Herr Freyburg mir erstaunlicherweise nicht sagen, er will sie mir aber in den nächsten Tagen durchsagen. - Nach all dem scheint es mir sehr fraglich, ob das Exemplar noch existiert. Herr Freyburg hat energische Nachfragen zugesagt, hoffentlich bekommen wir wenigstens bald definitive Antwort.

Hat Hiersemann inzwischen von sich hören lassen? Von Böhlau sind auch weiter keine Korrekturen oder Nachrichten gekommen, oder schickt er vielleicht schon alles nach Pommersfelden?

Mit den besten Grüßen und Heil Hitler!

Ihre sehr ergebene

*Maria Brumm*